
Subject: Rat von Hautärztin befolgen?
Posted by Wolf on Wed, 18 Apr 2007 07:28:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!

Ich hatte gestern einmal wieder meinem vierteljährlichen Termin bei meiner Hautärztin, bei der
ich seit Ende 2005 in Behandlung bin. Nachdem ich seit rund 14 Monaten Regaine und seit rund
9 Monaten Fin einnehme, sah sie sich unter ihrem Mikroskop-Teil meine Haare/Kopfhaut an und
meinte: 
,,Ja, das sieht doch gut aus, der Haarausfall scheint stabilisiert. Wenn es sich in drei Monaten
bestätigen sollte, dass der HA im Griff ist, können wir Fin mal absetzen."

Ich persönlich halte das für Quatsch, denn warum sollte ich ein Medikament absetzen, was
anscheinend zumindest ein wenig wirkt und von dem ich bisher keine großen negativen
Nebenwirkungen hatte!? Sollte ich die Behandlung zumindest nicht einmal 2 Jahre lang
durchziehen? Was meint ihr?
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